
 
GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 

 

 
                                                                                                                      Ferrara, 23 settembre  2024 

 

                                                                                                         Al Sig. Sindaco 
                                                                                                         Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 
                                                                                                         All’Assessore Francesco Traspadano Carità 
 
OGGETTO: Q.T. in merito alla posizione dell'amministrazione in esito agli incontri con le associazioni 
di categoria e gli operatori della ristorazione 

 
PREMESSO CHE 

 
Alla fine di luglio  circa una cinquantina di esercenti di locali del centro storico hanno inviato una 
lettera firmata a Fipe (l’associazione dei pubblici esercizi che fa capo al sistema Confcommercio), per 
manifestare un disagio suffragato dai dati dei propri fatturati in vertiginoso calo, in cui hanno chiesto 
un incontro a Sindaco e assessori competenti per chiarire sviluppo e programmazione del centro 
storico.  
 
                                                                       CONSIDERATO CHE 

 
a fronte del dibattito emerso, su cui già si era espresso in campagna elettorale, il Partito Democratico 
ha protocollato in data 9 agosto  una richiesta di convocazione della sesta Commissione Consiliare ai 
sensi dell’art. 39 del Regolamento alla presenza dell’assessore al Commercio e con la 
compartecipazione delle associazioni  di categoria, degli operatori e dei cittadini residenti. 
 
 

RICORDATO CHE 
 
● la maggioranza ha deciso di convocare le associazioni di categoria interessate  in incontri 
bilaterali nella settimana del 9 settembre scorso; 
● in esito agli incontri, dalla stampa riportata dal Palazzo Municipale , non sono usciti commenti 
sull'incontro ; 
 
● alla data del 15  settembre ancora nessuna convocazione, seppur trascorsi i termini di legge, era 
pervenuta ai gruppi consiliari di opposizione;  
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● la situazione necessita di una presa in carico urgente anche alla luce della stagione turistica 
autunnale già in corso. 
 

 
LA SOTTOSCRITTA CONSIGLIERA CHIEDE 

 
Al Sindaco e all’ Assessore Carità delegato alle Attività Produttive, Commercio e Sviluppo Economico 
di riferire a questo Consiglio le soluzioni che l’amministrazione sta mettendo in campo per rispondere 
ai problemi sollevati dagli operatori del comparto della ristorazione del centro storico. 
 
 
                                                                                                 La consigliera Comunale Gruppo PD 
                                                                                                                    Sara Conforti 
 
 
 
 


